

05.02.2025

Platz 1 der Realschulen beim Schülerquiz W³ der Wirtschaftsjunioren

Die Wirtschaftsjunioren Esslingen haben zum 2. Mal den bedeutendsten Schülerwettbewerb organisiert – und wir haben zum 2. Mal daran teilgenommen. Und bei diesem Durchgang waren außer den Klassen 10 auch die Klassen 9 beteiligt. So hieß es im Herbst 2025 wieder – wie in einer Klassenarbeit – 30 Multiple-Choice-Fragen zu 6 Themen der ökonomischen Bildung aus den Bereichen Wirtschaft im Alltag, Ausbildung, Finanzen, Gründung & Unternehmertum, Digitale Wirtschaft sowie Internationales und Globalisierung zu beantworten.



Am Wettbewerb nahmen 6 Gymnasien, 9 Realschulen und 7 Gemeinschaftsschulen aus dem Kreis Esslingen teil. Und die Preisträger wurden in den Kategorien „bester Schüler/beste Schülerin“ sowie „beste Schule“ jeweils nach den Schularten ausgezeichnet.

Zur offiziellen Prämierung am 2. Februar 2026 im Bürgersaal im Alten Rathaus waren rund 100 Gäste geladen, darunter Landtags- und Bundestagsabgeordnete, Bürgermeister, Vertreter der Wirtschaft – und wir.

Wir, das waren Sara, Alvin, Maria, Silas und Fabian sowie Frau Yücel, Frau Wels, Herr Schäfer und Frau Kälber.

Nach einem abwechslungsreichen Programm stand die Preisverleihung nach Schularten an. Die Spannung stieg deutlich an und wir waren sehr erfreut, dass wir bei den teilnehmenden Realschulen (9 Realschulen mit 50 Klassen und 1003 Schülern) als „Beste Realschule“ ausgezeichnet wurden.

Was für ein toller Erfolg für unsere Schule!

Bei guten Gesprächen und leckeren Snacks haben wir den Abend zusammen ausklingen lassen.

Als Schule bedanken wir uns bei den Wirtschaftsjunioren Esslingen für die gelungene Organisation und herzlichen Glückwunsch an unsere Schülerinnen und Schüler und an unsere WBS-Lehrkräfte für die tollen Ergebnisse!